8 Piéces

430 m?

Réf. CAN180065
5900 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison a vendre (06740)
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Magnifique Bergerie du 19eme siecle, rénovée avec des matériaux de
haute qualité.Cette propriété en position dominante, plein sud bénéficie
d'une splendide vue sur la campagne "facon Toscane" et offre une
surface habitable d'environ 550m?2 repartis sur 2 niveaux.Au
rez-de-jardin, elle comprend un hall d'entrée avec escalier, une cuisine
rustique avec salle a manger, une cheminée et une mezzanine. Le
séjour propose deux salons avec une cheminée, une grande salle a
manger menant a une salle de télévision. Toutes les pieces ont acces a

la terrasse.Au premier étage se trouvent 3 chambres, 2 salles ...

Magnificent Bergerie dating back to the 19th century, tastefully refurbished using
high quality materials.This property in a dominant position, facing south, benefits
from a splendid view of the countryside "Tuscany style" and offers a living space of
about 550m? distributed on 2 levels.On the ground floor, it includes an entrance
hall with staircase, a rustic kitchen with dining room, a fireplace and a mezzanine.
The living room offers two lounges with a fireplace, a large dining room leading to a
TV room. All rooms have access to the terrace.On the second floor there are 3

bedrooms, 2 ...
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